



SALAMANCA

GARCÍA DE LA CONCHA PIDE «PENSAR EN AMÉRICA» PARA EXPANDIR EL ESPAÑOL

El director honorario de la Real Academia Española y del Instituto Cervantes, Víctor García de la Concha, pidió ayer «pensar en América» para realizar «una expansión panhispánica» del español, puesto que «ese maridaje con todas las academias americanas y el mundo hispanoamericano no puede hacer más que fortalecer la presencia del español en todos los países del mundo». Así se expresó García de la Concha minutos antes de pronunciar la conferencia inaugural de la LVI edición de los Cursos Internacionales de lengua y cultura españolas de la Usal, titulada 'La Universidad de Salamanca en la expansión del español', en la que el académico realizó un repaso histórico al desarrollo de la enseñanza, investigación y difusión del español llevada a cabo por el Estudio salmantino desde la época de Elio Antonio de Nebrija. En ese sentido, García de la Concha consideró la actual situación de la Universidad de Salamanca como «un modelo de lo que hay que hacer con el español para su expansión» gracias, entre otros motivos, a unos Cursos Internacionales. **ICAL**

